VILLERUPT - THÉÂTRE

Trois farces pour s'amuser



Ludovic Gérastre a mis en scène les trois farces inventées par les participants à l'atelier théâtre de la MJC de Villerupt. Photo archives RL



Sarah, Maël, Carla, Sébastien, Daniel et Laura, de l'atelier théâtre de la MJC de Villerupt, ont créé trois farces pour s'amuser pendant les séances du mercredi. Dans la 1re, Pour l'annonce, Charles Perrault cherche des personnages pour son dernier conte. Se présentent un loup paresseux, une grand-mère rock'n'roll et le majordome du sieur Perrault. La seconde, intitulée Chien et bébé, démontre que les chiens et les bébés parlent normalement lorsque les adultes ont le dos tourné! Goulu et son âme raconte l'histoire de Satan à la recherche d'une âme pour soulager son mal de gorge...

Autant de petites histoires drôles que les jeunes comédiens vont interpréter sur scène à la MJC d'Audun-le-Tiche, samedi 2 juin à 15h. La mise en scène est réalisée par Ludovic Gérastre, fondateur de la Cie Le Jour et la Nuit, et intervenant à la MJC de Villerupt.

Entrée libre.